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CUERS, le 18 Janvier 2025 
 

REUNION EN VISIOCONFERENCE DU COMITE DIRECTEUR DU 18 JANVIER 2025 
Début de réunion : 14h07 

 

Présents : Le président : Didier Tachain, Les membres : Sandy Machado, Sébastien Hamel, Eliane Jegou, 
Virginie Piquerel, Stéphanie Proust Avenard, Richard Bredin, Vincent Chabot. 
 

 Lecture et approbation du PV de la réunion comité du 18 Janvier 2025. 
Après lecture du PV de la dernière Réunion du comité du 20.07.24, il est adopté à l’unanimité des 
membres présents. 
 

 Rapport congrès IDC Hongrie 2024. 
Les dates des expositions IDC sont prévues jusqu’en 2030 :  
- 2025 IDC WM + IDC Congres / Show Croatie 
- 2026 IDC WM + IDC Congres / Show Danemark 
- 2027 IDC WM + IDC Congres / Show Belgique 
- 2028 IDC WM + IDC Congres / Show Allemagne 
- 2029 IDC WM + IDC Congres / Show Pologne 
- 2030 IDC WM + IDC Congres / Show Autriche 
M. Killmayer a fait un rapport sur le cheptel (hanches, DCM, tares oculaires). Il est regrettable que les 
pays membres de l’IDC n’envoient pas leurs résultats annuels. Nous allons y remédier et les envoyer 
après l’AG de chaque année. 
Le président rappelle que le rapport du congrés IDC est visible sur la page Facebook du Dobermann 
Club de France. 
 

 Demandes extension juge Dobermann :  
Une discussion s’engage pour savoir si nous acceptons toutes les demandes à condition de suivre le 
cursus habituel (4 assessorats, présence à la NE…) avant validation. Nous réalisons un vote cas par cas : 
- Mr Matthieu DELAHAYE. 7 votes en faveur de la demande et 1 vote blanc. Approuvé par le comité. 
- Mme Paula DE MATOS MARTINS. 7 votes en faveur de la demande et 1 vote blanc. Approuvé par le 
comité. 
- Mr Olivier BAZOT-BOURROUX. 5 votes en faveur de la demande, 1 vote contre et 2 votes blanc. 
Approuvé par le comité. 
- Mr Hamid FALAH. Accepté à l’unanimité. Approuvé par le comité. 
 

 Calendrier des expositions DCF 2025 (N.E, R.E, Spéciales, …). 
Une troisième RE aura lieu en Ile de France cette année, c’est une très bonne chose, nous espérons 
qu’elle rencontrera un grand succès. Une discussion s’engage pour la répartition des spéciales sur 
l’année. Pourquoi ne pas demander aux délégués de donner un coup de main pour trouver dans quels 
expositions pourraient se faire les spéciales ? Nous cherchons des axes d’améliorations. 
 

 Remplacement bannières pour délégations actives. 
Il faut refaire des bannières pour les délégations qui organisent des RE c'est-à-dire Sud-Est, Nord et Ile 
de France. Format: 76 x 305 cm. Les délégués vont proposer un graphisme avec les éléments 
obligatoires (logo DCF, chiens entiers…) et le comité validera et passera la commande.  
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 Tests de caractère (Vidéos site internet, bilan 2024 des nouvelles applications TAN/TC). 
- Le projet concernant les vidéos des tests est toujours en cours et n’avance pas. Il est donc  proposé 
par Sébastien de filmer les tests à la NE et de publier les meilleurs tests avec accord du propriétaire du 
chien. Le comité trouve que c’est une bonne idée. 
- Une vive discussion s’engage sur la nouvelle règle de passage des TC qui consiste à séparer le TAN et 
le TC en faisant sortir le chien entre les 2 tests. Selon le président, il est trop tôt pour faire un retour 
positif ou négatif sur la nouvelle règle. Il propose de laisser passer cette année et d’en reparler début 
2026. 
Le comité vote 7 voix pour et 1 voix contre de continuer à tester cette nouvelle règle en 2025. Mesure 
approuvé par le comité. 
 

 Marketing : Présence DCF auprès du grand public (CGA, Planète chiens 2025, …….). 
Nous sommes sollicités par la SCC pour participer aux événements canins comme le CGA. Le président 
aimerait promouvoir la race dans ses manifestations et demande aux comités de trouver des solutions 
pour être présent un minimum.  

 

 Proposition partenariats : 
- Vétérinaire pour Echo et Holter (CMD). Pour un forfait de 300euros environ, le vétérinaire propose 
d’envoyer un appareil holter par la poste qui devra être posé par le vétérinaire du propriétaire du chien 
qui attestera de l’identité de l’animal. Après utilisation, l’appareil sera ensuite renvoyé par la poste et 
les résultats seront traités. Le comité approuve ce partenariat et mettra les modalités en place en les 
publiant sur le site internet. 
- Assurance Santé Vet (National). Nous étudions le projet et les termes du partenariat. Le comité 
soulève  plusieurs questions pertinentes concernant les modalités de gratuité (3mois) proposées et le 
RGPD. Nous attendons donc des réponses de Santé Vet avant validation.  
 

 Bilan retour des documents « confidentialité et devoir de réserve ». 
Il nous manque encore des signatures de quelques délégués et d’un testeur. Nous allons relancer les 
personnes qui n’ont pas signé pour en connaître la raison. 
Les prochaines candidatures seront soumises à signature obligatoire avant nomination. 
 

 Candidatures Délégation DCF : 
- Ile de France (Mr DOS SANTOS Nelson). Le président lit et soumet la candidature au comité. Il est 
décidé par le comité que ce poste de délégué vacant n’est plus d’actualité et sera supprimé sur le site 
internet car le comité estime qu’il n’y a plus besoin d’un second délégué en Ile de France. Cependant, 
toutes les personnes souhaitant aider la déléguée en place, Mme Virginie PIQUEREL, sont les 
bienvenues et peuvent prendre contact avec elle, notamment pour l’organisation de la RE. 
- Sud-Ouest (Mme CAPAPEY Joëlle). Le président lit et soumet la candidature au comité. Le comité 
accepte cette candidature à l’unanimité. Mme CAPAPEY devra, néanmoins, signer le document « 
confidentialité et devoir de réserve » pour une validation définitive de sa nomination. 
- Stéphanie rappelle que les délégations suivantes sont vacantes : Délégation Ouest, 2nd délégué dans 
la délégation Nord-Ouest et délégation Centre dont l’intérim est assuré par le président, Didier Tachain 
mais qui souhaite trouver un repreneur. 
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 Briefing Nationale d’Elevage 2025 (50ème Edition). 
 La juge est confirmée et le billet d’avion est réservé. C’est le président qui ira la chercher à 

l’aéroport. 
 L’organisation et les menus des repas et du diner de gala sont en cours.  
 L’homme assistant sera Sofiane Tarefet. 
 Les coupes et les flots sont en cours de réalisation. Nous allons commander des étiquettes comme 

ne 2024 et faire un cadeau à tous les participants. 
 La sollicitation des sponsors est en cours également. Il y aura peut-être un stand avec ventes de 

matériel et de croquettes. 
 

 Nouvelles règles d’attribution des CACS en exposition. 
Il y a un CACS-T et RCACS-T (classe travail) qui s’ajoute à la liste des récompenses de notre Nationale 
d’Elevage et des spéciales de race bien évidemment puisque c’est une nouvelle directive de la SCC. 
Il est donc proposé de faire également des CACC-T (travail) dans les Régionales d’Elevages mais sans 
attribution de réserve. Vote : 7 en faveur de la proposition et 1 blanc. Approuvé par le comité. 
 

 Divers et courriers. 
 Confirmation import : Une petite modification et mise au point sera ajouté sur le site internet pour 

les confirmations import. 
 Courrier de Mme Rapiné concernant un litige avec un Eleveur membre du Club.  Par courrier, le 

président va demander des explications à l’éleveur avant de statuer sur la suite à donner.  
 Courrier Mme Anne Dytrych a demandé une extension pour être juge Dobermann. Comme pour les 

autres, le comité vote 7 votes en faveur de la demande et 1 vote blanc. Approuvé par le comité. 
 

Fin de la réunion : 17h 
 
Le Président         La secrétaire 
Didier Tachain         Stéphanie PROUST AVENARD 

 


